

## Fotonoticia 6/2/18



La presidenta de la Asociación Española Contra el Cáncer en Melilla, Ana María Rodríguez Pérez (cuarta por la derecha), y el director del Aeropuerto de Melilla, Iván Grande Merino (junto a ella, a su izquierda), flanqueados por trabajadores del aeropuerto y miembros de la AECC.

### **El Aeropuerto de Melilla cede esta semana su Espacio Solidario a la Asociación Española Contra el Cáncer**

La Asociación Española Contra el Cáncer (AECC) estará esta semana en el Espacio Solidario del Aeropuerto de Melilla, una zona de alta concurrencia e impacto público que la infraestructura reserva para divulgar actividades o campañas especiales, siempre que sean acordes con los valores y las líneas estratégicas de Aena.

Coincidiendo con la celebración del Día Mundial contra el Cáncer, el domingo 4, miembros de la AECC en Melilla permanecerán, hasta el jueves 8, en el Espacio Solidario difundiendo información relativa a los proyectos que llevan a cabo desde esta organización, además de divulgar las diferentes campañas de prevención y sensibilización.

Con el Espacio Solidario, Aena cede de forma gratuita a las organizaciones sociales un espacio de alta concurrencia e impacto público, como son las terminales de los aeropuertos, para campañas informativas, proyectos de donación, huchas solidarias e iniciativas sociales.

Esta información puede ser utilizada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes

Tel. 952 048 987 [ivillalobos@aena.es](mailto:ivillalobos@aena.es) [www.aena.es](http://www.aena.es)  [@aena](https://twitter.com/aena)